

FDP Hessen

DR. RUPPERT ZUR WIEDERWAHL ROCKS ZUM VORSITZENDEN DER LANDTAGSFRAKTION

06.11.2018

Anlässlich der Wiederwahl René Rocks zum Vorsitzenden der FDP-Landtagsfraktion erklärte der Landesvorsitzende Dr. Stefan RUPPERT:

„Im Namen des gesamten Landesvorstandes gratuliere ich René Rock zu seiner Wiederwahl. Das einstimmige Votum ist ein großer Vertrauensbeweis, den sich René Rock redlich verdient hat. Nachdem er die Fraktionsführung im Mai 2017 übernommen hatte und bei der Landtagswahl auf meinen Vorschlag als Spitzenkandidat der Freien Demokraten angetreten ist, kann er seinen erfolgreichen Weg in der neuen Legislaturperiode fortsetzen. Das ist eine gute Nachricht für unsere neu zusammengesetzte Landtagsfraktion und alle Freie Demokraten in Hessen.“

Dr. Ruppert weiter:

„René Rock ist der richtige Mann, um die Fraktion im Hessischen Landtag als liberale Kraft der Mitte zu positionieren. Mit seiner kollegialen und verbindlichen Art wird er den neuen Angeordneten den Einstieg erleichtern und die Fraktion zu einem verschworenen Team zusammenführen. Insofern ist mit seiner Wiederwahl zum Fraktionsvorsitzenden eine erfolgreiche Arbeitsgrundlage geschaffen worden. Ich freue mich auf die Fortsetzung der in der Vergangenheit sehr vertrauensvollen Zusammenarbeit.“